

Rentetan Kunjungan Supervisi Kapolres Andi Kumara Bersama Dandim 1410 Bantaeng

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 25, 2022 - 13:08



BANTAENG - Rentetan Kunjungan kerja dan Silaturahmi sebagai kapolres baru di Kabupaten Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,SIK, M.Si, dilakukan bersama Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.sos.

Kunjungan Kerja supervisi kali ini, Kapolres bersama Dandim menyambangi Polsek Kota Bantaeng dan melakukan tatap muka dengan Para Lurah dan Kepala Desa se kecamatan Bantaeng, Camat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat,

Sementara Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos pada tatap muka tersebut mengakui sudah pada mengenal para kepala Desa, Lurah serta Camat di Bantaeng.

Hal ini karena adanya kegiatan rutinitas keagamaan yang dilakukan dengan tajuk safari sholat subuh, tercatat dalam 7 bulan menjabat, Letkol Awan sapaannya telah menyambangi lebih dari 100 mesjid dan mushola.

"Kami getol menyampaikan pentingnya vaksinasi dan tidak mempercayai berita Hoax, termasuk vaksinasi dapat mengakibatkan kematian.jadi saya katakan jika bisa mematikan tentara, polisi dan petugaskesehatan yang mati duluan karena telah melakukan vaksinasi.", urai Dandim.

Tentang efek samping dari vaksinasi, Dandim mengakui pasti ada termasuk pegal pegal, ngantuk dan lapar.

"Menurut bosnya dokter di Bantaeng yakni kadis kesehatan, bahwa jika merasakan efek samping itu berarti vaksinasi bekerja dan dapat bermanfaat untuk perlindungan tubuh agar tidak mudah terserang virus",Urai Dandim.

"Jadi untuk mengatasinya yakni Nganre dan Tinro (makan dan tidur.Red)", Canda Dandim yang disambut tawa yang hadir.

Lebih lanjut, Dandim mengatakan bahwa Vaksinasi memperkecil resiko kematian.

"Terbukti data dari 38 orang terpapar Covid 19 di Kabupaten Bantaeng 36 orang meninggal karena belum vaksinasi", Ungkapnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kompol Muh Ali (Waka Polres), AKP Syahrudin, SH (Kapolsek Bantaeng), Andi Rigas Panawang, S.Sos (Camat Bantaeng).Kapten Inf Amran (Danramil 1410-02/Bantaeng, Kades dan Lurah Se Kecamatan Bantaeng Babinsa dan Bhabinkamtibmas Se Kecamatan Bantaeng.(*))